



大内中だより

さつきの丘

Webページはこちら→

令和7年5月2日
第5号



第1回生徒総会で今年のスローガン発表

令和7年度大内中学校
生徒会スローガン

開花

Action 1

どんなことでも
積極的に
行動する



Action 2

互いに爽やかな
あいさつを
交わす

Action 3

常に新しいことに
挑戦し続ける



4月25日(金)に第1回生徒総会がおこなわれました。会の冒頭で今年のスローガン「開花」と3つのActionが示されました。その後の議事の中では、早速スローガンやActionを意識した積極的な意見交換がなされ、全校一丸となって取り組もうとする姿勢が見られました。なお、生徒総会の模様は、ホームページの「学校のように」に動画で紹介しております。ご覧ください。

あいさつ運動実施中

「あいさつ日本一」を目指している本校では、生徒会事務局が月曜日と水曜日に、生活環境委員会が火曜日と木曜日、金曜日の朝に玄関前であいさつ運動を実施しています。

その際、手を振ってあいさつを交わすことになっています。生徒総会で示されたAction2「互いに爽やかなあいさつを交わす」ことが達成できるよう、皆さんで取り組んでほしいと思います。

また、それぞれの町内でも出会った方々に自分からあいさつをしてほしいと思います。

「大中生のあいさつで地域を元気に！」を合い言葉にみんなで取り組みましょう。



5月1日は10回目の開校記念日

昨日5月1日(木)は、10回目の開校記念日でした。平成27年4月1日に開校したのですが、なぜ5月1日が開校記念日かといえますと、平成27年5月1日に開校式を挙行したことに由来しています。

平成27年5月8日発行の学校報には、その日も昨日のように天気がよかったことや当時の市長様から初代校長へ校旗が手渡される様子、生徒会長の誓いの言葉を述べている様子、全校生徒が校歌の合唱をしている様子が紹介されていました。

今年は学校創立10周年記念として地域の皆さんに学校行事を公開していく予定です。まずは、5月31日の運動会に向けて皆さんで頑張りましょう。

厳粛な開校式でした

5月1日(金)、すっきりとした青空の下、たくさんの保護者や地域の皆様、関係機関の方々にご参列いただき、大内中学校開校式を行いました。



式に先立ち、校旗伝達式を行いました。長谷部市長から手渡された校旗は、ずっしりと重く、身も心も引き締まる思いがしたとともに、これからみんなで新生大内中学校の歴史と伝統を創りあげるのだという決意を強くしました。

式は、市長式辞、校長挨拶、来賓祝辞の後、生徒会長伊藤・君が、「学校の伝統は、生徒と先生方全員で創りあげるもの。大内中学校の新しい伝統を創っていくことが私たちの役目である。みんなで、大内中学校のよりよい伝統を築き、輝かしい歴史を積み上げていこう。」と、堂々と誓いの言葉を述べました。



平成27年
5月8日発行の

学校報

最後に、全校生徒と職員で校歌を合唱しました。歌詞は、旧大内中と出羽中の生徒で組織された校歌制作委員会がつくったもので、ふるさと大内に対する生徒の願いや、新生大内中学校に期待する生徒の想いが込められています。その歌詞に、本地域に縁のある高野尊昭先生が曲を付けて完成したのが本校の校歌ですが、生徒たちは心を込めて歌い上げました。



式に臨む生徒の凛とした姿や校歌の歌声を通して、開校に対する生徒たちの思いが、ご参列いただいた皆様へ届いたことと思います。駐車場案内や受付等、PTA役員の皆様には大変ご難儀をおかけいたしました。ありがとうございました。大内中学校が皆様から未永く愛されるように、職員一同心を込めて教育活動にあたりたいと思います。今後とも、ご指導ご鞭撻の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。

年間行事予定の変更について

本日、メールでも配信いたしました、PTA総会資料で紹介いたしました年間行事予定を変更、追加することいたしました。

まず、本荘由利中体連の総合体育大会と秋季大会の際の出校日についてです。昨年度まで、春季及び秋季大会は土曜日を全校の出校日にし、次の週の月曜日を振替休業日にしておりました。また、総合体育大会は土曜日、日曜日を全校の出校日とし、次の週の月曜日と火曜日を振替休業日にしておりました。当初、今年度は春季大会と秋季大会は出校日を設定せず、総合体育大会は土曜日のみ出校日とし、月曜日を振替休業日として実施するよう計画しておりました。しかし、実際に春季大会をこの日程で行ったところ、大会に出場した生徒の疲労の回復が思わしくなかったため、再検討した結果、総合体育大会以降は昨年度と同じ日程で行うこといたしました。

○本荘由利総合体育大会

変更前 6月21日(土) 出校日→6月23日(月) 振替休業日



変更後 6月21日(土) 出校日→6月23日(月) 振替休業日
6月22日(日) 出校日→6月24日(火) 振替休業日…追加

○本荘由利秋季大会

変更前 9月20日(土) 出校日なし



変更後 9月20日(土) 出校日→9月22日(月) 振替休業日…追加

以上のように変更いたします。

次に、行事の追加です。学校創立10周年記念式典の実施日について、確定しておりませんが、関係諸機関と確認し、調整した結果、11月8日(土)に挙行することに決定いたしました。これにともない、以下のような出校日及び振替休業日にいたしました。

○学校創立10周年記念式典(11月8日(土))…追加

変更後 11月8日(土) 出校日→11月10日(月) 振替休業日…追加

年度途中の変更、追加となりますが、よろしくお願いたします。

なお、変更した年間行事予定は、本日配信のメールに添付ファイルで送信したほか、学校ホームページにも掲載しておりますので、ご覧ください。

ゴールデンウィーク後半も有意義に！

ゴールデンウィーク前半はどのように過ごしたでしょうか。家族とのお出かけや趣味の時間など、リフレッシュできたことと思います。

さて、明日からゴールデンウィークも後半に入ります。部活動に励む人、学習に集中する人、あるいはゆっくりと休養する人など、過ごし方はそれぞれだと思いますが、時間を有効に使って、充実した日々を送りましょう。

楽しい時間はあっという間に過ぎますが、連休明けには活気ある学校生活が待っています。また、3年生は修学旅行の直前となります。

ゴールデンウィーク後半も有意義に過ごし、心身ともにリフレッシュして、元気に登校してきてください。

皆さんの笑顔に会えるのを楽しみにしています。

保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解ご協力いただき、誠にありがとうございます。ゴールデンウィーク後半も、お子様が安全で充実した時間を過ごせるよう、温かい見守りを願いたします。



玄関近くにある八重桜の花が満開です